
МЭР до конца года проведет заседание рабочей группы по развитию "зеленого" 

финансирования 

 

С.-ПЕТЕРБУРГ, 11 дек - РИА Новости/Прайм. Минэкономразвития РФ до конца года проведет 

первое заседание рабочей группы по вопросам развития "зеленого" и устойчивого 

финансирования, сообщил замглавы министерства Илья Торосов. 

Он напомнил, что в соответствии с распоряжением правительства в рамках создания и развития 

системы "зеленого" и устойчивого финансирования Минэкономразвития является регулятором в 

этой сфере, а ВЭБ утвержден в качестве методологического центра. Минэкономразвития было 

поручено создать и возглавить межведомственную рабочую группу, включающую представителей 

федеральных органов исполнительной власти, Банка России, институтов развития, бизнеса и 

профессионального сообщества, где будут разработаны и определены критерии для проектов 

развития, требования к системе верификации проектов развития. 

По словам Торосова, в рамках данного распоряжения правительства уже внесена 

соответствующая "дорожная карта" с основными задачами для государства и ЦБ РФ, которые 

планируется обсудить в рамках рабочей группы. Первое заседание рабочей группы планируется 

провести уже в этом году, на нем Минэкономразвития и ВЭБ обсудят первые подходы к 

таксономии и первые проекты, сообщил Торосов, выступая на Российском облигационном 

конгрессе. 

В дорожной карте представлены меры поддержки, начиная от налогового регулирования, 

заканчивая возможностью возмещать расходы на таксономию для бизнеса. "Также мы обсуждаем 

с Центральным банком так называемые регуляторные послабления. Наша задача - помочь и 

инвесторам, и эмитентам таких ценных бумаг или кредитов, чтобы для них данные проекты были 

более интересны с точки зрения классических проектов. Чтобы у них была хоть какая-то вишенка 

на торте, зачем именно подтверждать, что это "зеленое", и вкладываться именно в эти проекты, 

помимо социальной ответственности и будущего, в том числе для своей компании, для своего 

бизнеса. Мы это будем делать весь следующий год", - сказал он. 

Он подчеркнул, что правительству вместе с ВЭБом нужно проработать очень активно и сделать 

соответствующую методологию, и самая главная задача - верифицировать ее на международной 

арене. "Это для нас очень важно, и это цель, которую я ставлю для коллег. Потому что прежде 

всего мы, помимо наших внутренних ресурсов, хотим привлекать и иностранные инвестиции в 

наши проекты на нашей территории. Для этого мы четко должны понимать, что если мы говорим, 

что проект "зеленый", чтобы иностранцы тоже подтверждали, что он "зеленый", - сказал он. 

 


